

«En la dirección de las Farc no hay aspiración de llegar al Congreso»: Rodrigo Granda

En diálogo con Blu Radio, el ‘Canciller’ de las Farc dijo: «uno no se va a pasar peleando toda la vida para ir a pelearse una curul...a mí me daría vergüenza».

La cúpula de las Farc sorprendió este lunes con un contundente pronunciamiento sobre su posible **participación en política, tras un eventual proceso de desmovilización.**

En diálogo con Blu Radio, el ‘canciller’ de las Farc, **Rodrigo Granda, dijo que en la dirección de la guerrilla no hay interés en llegar al Congreso.** ([Escuche la declaración de Granda](#)).

**“En la dirección de las Farc no hay ese tipo de aspiraciones porque hay mucha gente que lo puede hacer mejor que nosotros (...) no somos politiqueros de turno, tenemos convicciones exageradamente definidas y detrás de nosotros hay un pueblo que puede construir y de ahí surgir líderes”,** señaló.

Según él, esa negativa a una aspiración política “**nos diferencia en las Farc de la politiquería que se registra a diario”.**

“Siempre actuamos con mucha tranquilidad porque no tenemos ese tipo de aspiraciones. **En general en las Farc nadie aspira a puestos de representación en las condiciones actuales que está el país**”, recalcó.

En las Farc consideran que para su eventual participación en política “**tendrían que crearse unas condiciones tradicionalmente excepcionales de poder realizar política, no solamente para la guerrilla sino para el conjunto de los partidos de izquierda”.**

Habló de un Estatuto de la Oposición y un cambio del régimen electoral, temas que según él, están demasiado “atrasadas y obsoletas” en Colombia.

**“Nosotros en esta cosa somos parcos porque creemos que no le hace mucho bien al país demasiada especulación (...) Esperamos que se vayan produciendo los acontecimientos y en esa misma forma los vamos transmitiendo”,** agregó.

«En la dirección de las Farc no hay aspiración de llegar al Congreso»: Rodrigo Granda

Y concluyó: “Uno no se va a pasar peleando toda la vida para ir a pelearse una curul...a mí me daría vergüenza”.

<http://www.elespectador.com/noticias/paz/articulo-408104-direccion-de-farc-no-hay-aspiracion-de-llegar-al-congreso-rodrig>